
 

 

七
月
一
日
、
杉
山
た
か
の
り

議
員
は
一
般
質
問
を
行
い
ま
し

た
。
今
回
は
「
南
甲
子
園
小
学

校
の
早
期
建
て
替
え
を
求
め

る
」
に
つ
い
て
掲
載
し
ま
す
。 
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西
宮
市
教
育
委
員
会
が
現
在

取
り
組
ん
で
い
る
西
宮
市
学
校

施
設
耐
震
化
推
進
計
画
で
は
、

市
立
幼
稚
園
、
小
学
校
、
中
学

校
、
高
校
の
校
舎
、
体
育
館
の

耐
震
化
を
二
〇
一
三
年
度
に
終

了
す
る
こ
と
と
さ
れ
て
い
ま
す
。 

し
か
し
、
こ
の
計
画
で
は
、

耐
震
補
強
工
事
が
基
本
で
、
南

甲
子
園
子
園
小
学
校
は
耐
震
補

強
で
は
な
く
、
建
て
替
え
で
対

応
す
る
こ
と
と
な
っ
て
お
り
、

い
つ
ま
で
に
改
築
を
す
る
の
か

は
、
明
確
に
さ
れ
ず
、
市
内
市

立
小
中
学
校
の
中
で
、
二
〇
一

三
年
度
中
に
耐
震
化
が
完
了
し

な
い
、
唯
一
の
学
校
と
な
っ
て

い
ま
す
。 

し
か
も
、
耐
震
化
が
終
わ
れ

ば
、
一
括
し
て
エ
ア
コ
ン
を
設

置
す
る
計
画
と
な
っ
て
お
り
、

南
甲
子
園
小
学
校
は
、
エ
ア
コ

ン
設
置
で
も
遅
れ
る
こ
と
に
な

り
ま
す
。 
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員
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杉
山
議
員
は
、
直
ち
に
建
て

替
え
事
業
に
取
り
掛
か
る
こ
と

を
求
め
ま
し
た
。 

 

市
教
育
員
会
は
、「
Ｐ
Ｆ
Ｉ
手

法
の
適
否
、
パ
ブ
リ
ッ
ク
コ
メ

ン
ト
の
手
続
き
、
事
業
者
の
選

定
、
設
計
、
施
工
に
お
お
よ
そ

４
年
程
度
か
か
る
。
今
年
度
は
、

基
本
計
画
の
策
定
に
取
り
組
み
、

早
期
の
公
表
に
務
め
る
」
と
、

時
期
を
明
ら
か
に
し
ま
せ
ん
で

し
た
。 
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杉
山
議
員
は
、「
教
育
委
員
会

が
４
年
で
し
た
い
と
行
っ
て
い

る
の
だ
か
ら
、
来
年
度
実
施
計

画
と
予
算
化
を
市
が
す
べ
き
」

と
市
長
に
求
め
る
と
、
総
合
企

画
局
長
が
「
平
成
２
７
年
度
末

頃
に
は
建
て
替
え
事
業
は
完
了

で
き
る
の
で
は
な
い
か
」
と
、

建
て
替
え
事
業
の
時
期
を
明
ら

か
に
し
ま
し
た
。 

６
月
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般
質
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南
甲
子
園
小
学
校
二
〇
一
五
年
度
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神戸の中学校給食の実現を求める集会 

杉山議員が西宮の学校給食を報告 
 神戸市では中学校の完全給食の実施を求める運動が始まっています。神戸市

会では、日本共産党も繰り返し求めています。今回署名のスタート集会が行わ

れ、要請を受け、杉山議員が西宮の学校給食を報告しました。 

 西宮市は、中学校の完全給食がはじまって 51 年目で、あって当たり前にな

っています。市直営で学校ごとに調理する、直営自校方式をとっています。 

 他の市では、給食弁当と弁当持参の選択制（姫路市）や小学校調理室で作っ 

たものを中学校に提供する親子方式（相 

生など、違いがあります。相生市の無料 

化は、ぜひ、取り入れたいと思います。 

西宮の学校給食は、誇れるもので、さ 

らに、地産地消やアレルギー対策など改 

善・発展させていきたいですね。 

 すべての子供たちにおいしい、安全な 

給食が実施されるよう頑張りましょう。 

平和祈願・武庫川燈篭流しの夕べのご案内 

☆ 8 月 16 日（火）午後７時より 

☆ 武庫川河川敷公園（阪神武庫川駅尼崎市側） 
           今年 45 回目を迎える武庫川灯篭流 

し。今年は西宮市の後援を受けていま 

す。杉山議員も世話人会の一人とし 

て、参加しています。 

 最近参加者が少なくなっており、 

45 回も続いている灯篭流しを守りた 

いと思っています。ぜひ、多くのみな 

さんに、参加とご協力をお願いしま 

す。主催は、同燈篭流し世話人会。 


